Von: Gerhard Olinczuk / bündnis GRAL < ziel@buendnisgral.de >

Gesendet: Donnerstag, 12.01.2023, 22:00 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativefuer.de

Der Ewige spricht

zu Luisa Neubauer

Ich sage Dir Luisa

Wer sich von Polizisten wegtragen lässt, dieser/diese ist nicht nur seiner/ihrer Beine entmündigt, sondern offenbart fürwahr und zweifelsfrei der Gemeinschaft aller Völker und Nationen, dass er/sie ohne Weg ist und ohne Richtung, diese also nicht weiß, **JA**, nicht einmal erahnt! Diese ganze Aktion ist nur noch erbärmlich!

Wahrlich

Mich braucht niemand tragen. Ich habe zwei Beine, deren Sinn mir bewusst, und diese ich zu nutzen weiß!

Also Luisa

Du sollst nun von mir erfahren, dass Du nicht nur an Deine äußerste Grenze angelangt bist, sondern, dass all Deine Glaubwürdigkeit von der Polizei endgültig entsorgt wurde. Weder kannst Du vorausgehen, noch kannst Du anderen den Weg weisen. Deine Stimme ist von dieser Stunde an grundlos! Du definierst gewiss nicht den Widerstand, sondern nur Deine orientierungslose Eitelkeit!

Ich weiß wovon ich rede, und mein Wort gilt!

Und bitte ich um Vermittlung

Ich Bin der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose Antisemit, Antichrist und Antikapitalist, also Antifaschist Gerhard olinczuk treustedt Gallin, 12.01.2023